
Frage an den Herrn Volksrat
Beitrag von „Kristofer Pitz“ vom 21. Juni 2005, 15:52

Die Krise besteht ja daraus, dass wir kaum Bürger
haben und es wäre unsinnig eine solche Entscheidung
zum Gegenwärtigen Zeitpunkt zu treffen.
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